

Orquesta Sinfónica de Cuba rinde homenaje a Beethoven



La Habana, 20 feb (RHC) La Orquesta Sinfónica Nacional, de Cuba, rendirá homenaje al genio alemán Ludwig van Beethoven, cuyo legado influyó de manera decisiva en la evolución posterior de la música.

De acuerdo con un comunicado de la agrupación musical cubana, el creador es considerado generalmente como uno de los compositores más preclaros e importantes de la historia del arte.

La Orquesta Sinfónica Nacional inició en enero último un ciclo de tributo a Beethoven, por el 190 aniversario del fallecimiento del músico, y lo continuará el próximo 26 de febrero en La Habana, en la sala Covarrubias del Teatro Nacional.

Las obras del llamado sordo de Bonn cuentan historias casi siempre dramáticas pues padeció un montón de frustraciones además de la auditiva, que para un músico de su talento debió haber sido psicológicamente devastadora.

El legado del compositor, director de orquesta y pianista alemán sigue siendo incalculable, pues en pleno siglo XXI convoca, inspira y no deja de ser solicitado.



Radio Habana Cuba